



0 - Error en la estadificación del cáncer de endometrio con RM y correlación patológica. ¿Qué ha ocurrido?

A. Iglesias Castañón, M. Arias González, M. Herreros Villaraviz, M.C. Ruibal Villanueva, B. Nieto Baltar y J. Mañas Uxó

Complejo Hospitalario Universitario de Vigo, Unidad de Diagnóstico por Imagen (Galaria), Vigo, España.

Resumen

Objetivo docente: Exponer una serie de casos de estadificación de cáncer de endometrio con RM y correlación patológica, que fueron interpretadas de forma errónea. Analizar y aprender las causas de los errores en la estadificación. Describir posibles soluciones para realizar una estadificación correcta.

Revisión del tema: Revisar el mejor protocolo de RM en la estadificación del cáncer de endometrio. Describir y analizar las posibles causas de errores en la estadificación del cáncer de endometrio con RM (invasión del miometrio, infiltración del estroma cervical, invasión de serosa uterina y anejos, adenopatías reactivas vs patológicas y falta de confirmación histológica del tumor) con correlación patológica. Identificar las posibles causas de errores en la estadificación y describir soluciones que nos pueden ayudar a evitarlos.

Conclusiones: La RM es el método de imagen más fiable para la estadificación del cáncer de endometrio, pero también es importante conocer las principales causas que nos pueden llevar a una estadificación incorrecta.